
04.10.2001 - 17:05 Uhr

200'000ste Besucherin im Technorama

Winterthur (ots) -

Fast eine Woche früher als selbst im Rekordjahr 1999 konnte heute (4. Oktober) die 200'000ste Besucherin, die Schaffhauser Schülerin Caroline Müller, willkommen geheissen werden. Somit zeichnet sich für das Schweizer Science Center in Winterthur, einer mittlerweile fest verankerten ausserschulischen Bildungsstätte, erneut ein Ergebnis in der Grössenordnung einer Viertelmillion Besucher ab. Dies ist besonders mit Blick auf die ausserordentlich lange sommerliche Schönwetterperiode - für derartige Institutionen immer dämpfend - bemerkenswert. Die Stabilisierung auf hohem Niveau ist zweifellos auch der konsequenten Weiterführung eines Ausstellungskonzeptes zuzuschreiben, welches den spielerisch-lehrreichen Zugang zur Naturwissenschaft erleichtert und nicht nur schülergerecht ist, sondern generationenübergreifend Anklang findet.

Kontakt:

Technorama
Remo Besio, Direktor
Tel. +41 52 243 05 05
E-Mail: info@technorama.ch
Internet: www.technorama.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001104/100011126> abgerufen werden.